

Freundschafts-Treffen vom 2. März 2016

Unsere Past-Governor Pirkko Schindler hat alle Präsidentinnen des Amtsjahres 2011/2012 zum „Innerwheel Freundschaft Plegen“ - Anlass nach Zürich eingeladen.

Pirkko hat uns im Entrée des Kunsthaus-Restaurants herzlich begrüsst und uns den Ursprung des Anlasses vorerst bei einem Glas Prosecco erklärt! Dem Beispiel von Vreni Spahr folgend hatte Pirkko die Idee, nach 5 Jahren alle Präsidentinnen von „ihrem“ Governorjahr zu einem Treffen einzuladen.

Da sie selber ein Fan von Pipilotti Rist (in Buchs aufewachsen) ist, wollte Pirkko die neue Ausstellung im Kunsthaus Zürich als besonderen Ort für eine besondere Begegnung schaffen. Ihr liegt die Künstlerin und ihr Werdegang selber sehr am Herzen ! Deshalb treffen wir uns schon nach 4 Jahren!

Wir erfreuten uns mit Leib und Seele am Innerwheel-Mittagstisch mit guten Gesprächen und Leckereien auf dem Teller. Wir haben schnell Themen für einen Austausch gefunden und sind natürlich gespannt, was uns in der Ausstellung nach dem Kaffee erwartet.

Pirkko hat alles für uns organisiert, so dass wir nur noch, im wahrsten Sinn vom Wort, in das kreative, farbenfrohe Spektakel und in die lichtvollen show, mit viel Liebe fürs Detail, **eintauchen drufften!**

Wir liessen uns , dank der kompetenten Führung, von der Grossformat-Ausstellung verzaubern. Mitten in grossen Lichtinstallationen, Videos der Künstlerin aus früheren Jahren und in Wohnzimmer-Traumwelten haben wir viel über Pipilotti Rist erfahren und uns auch ganz fein berühren lassen, als Frau im Besonderen, mit feinen Hinweisen auf die Haltung gegenüber der Natur, dem Gedanken Sorge zu tragen für sich und unsere Umwelt. Die Flut von Licht und Farben hat einen nachhaltigen Eindruck hinterlassen!

Erfrischt gehen alle Frauen in ihre Welten zurück, bereichert mit einem Feuerwerk von Kunst und Farben! Herzlichen Dank, liebe Pirkko! Du hast mit Deiner eigenen Frische uns alle angesteckt!

Bern, 2. März 2016





